

REAPERTURA DE LAS ESCUELAS

El cuidado de emergencia para los niños continuará esta semana hasta el término del día 7 de mayo.

Las escuelas reabrirán el 11 de mayo.

Las escuelas se encuentran preparando información para los padres.

La educación para el campo también se reinicia el 11 de mayo. Debido a las restricciones para los viajes, se implementarán algunos cambios, por ejemplo, a causa de las restricciones los profesores viajantes no pueden ir a West Falkland. Los padres de los niños que generalmente usan la educación para el campo serán contactados para que así estén al tanto de su situación.

Los estudiantes que no puedan ir a la escuela, por ejemplo, los niños que deben estar en aislamiento por recomendación médica, o los estudiantes en el campo que no puedan viajar a la escuela debido a las restricciones para los viajes, recibirán asistencia educacional a distancia. Durante la semana, las escuelas entregarán más información sobre cómo funcionará este sistema para las familias.

No hay restricciones para las personas que viven en East Falkland para viajar a Stanley con el fin de traer a sus hijos a la escuela y a Stanley House, siempre y cuando no entren o salgan de Mount Pleasant Complex.

Las escuelas no cuentan con la capacidad para entregar asistencia educacional a distancia cuando los padres elijan no enviar a sus niños de vuelta a la escuela sin recomendación médica y cuando les sea posible trasladarse hasta la escuela. Si algún padre desea hablar sobre sus preocupaciones, le solicitamos que se comunique con las escuelas o el servicio de enfermería escolar al 28080.

Actualmente, tenemos un corte de internet y de las líneas telefónicas en FICS, por lo que le solicitamos llamar al Departamento de Educación al 27289 si necesita contactarse con ellos.

Los alumnos del año 11 no volverán a la escuela el 11 de mayo. Falkland College y FICS están preparando un programa de transición para estos alumnos y se publicará más información pronto, la que incluirá datos para los estudiantes que busquen oportunidades de trabajo.

Stanley House reabrirá sus puertas el 11 de mayo, según las necesidades. Se está contactando a todos los padres para que

podamos evaluar las necesidades y hacer los planes adecuados de personal y alojamiento. Entendemos que, según las actuales restricciones para los viajes, los estudiantes de West Falkland no podrán volver a la escuela y a Stanley House, por lo tanto, se implementará asistencia con educación a distancia.

NUESTRA ORIENTACIÓN SOBRE EL DISTANCIAMIENTO SOCIAL

Como parte de las medidas anunciadas el viernes, introduciremos recomendaciones nuevas que permitirán relajar en parte las restricciones relacionadas con las actividades sociales y físicas.

Para ayudarlos a entender lo que esto significa, hoy publicamos una guía llamada Conectados Socialmente, Protegidos Físicamente. La puede encontrar en la página de internet fig.gov.fk/covid-19 y también habrá copias impresas en el Correo y otros locales.